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多議発第177号 

令和２年２月27日 

 

多良木町長 吉 瀬 浩一郎 様 

 

多良木町議会議長 髙 橋 裕 子 

 

一般質問について 

令和元年度第６回多良木町議会（３月定例会議）において、次のとおり質問される予定で

あるから、あらかじめ通知します。 

 

 

質 問 者 ⑪猪原 清 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 投票率向上策

について 

(1)昨年の統一地方選挙での多良木町議会議員選挙の投票率は過

去最低の７１．８５％であった。町政のみならず、国政、県

政にも町民の関心を持っていただくため、本町でも積極的に

投票率を向上させる施策を取り入れるべきであると考える

が、町長の考えを伺いたい 

 

町 長 

２ 多良木警察署

改築計画につ

いて 

 

(1) 現在、阿蘇警察署（阿蘇市）と上天草警察署（上天草市）の

改築が計画されており、多良木警察署改築はその次の整備計

画と聞いている。多良木警察署が上球磨の交通安全、防犯の

拠点として、また、公立多良木病院、上球磨消防本部との連

携において、多良木町内で、現所在地に近い場所に改築され

るべきと考えるが町長の考えを伺いたい 

 

町 長 

３ 国の「地方創

生策」への対

応について 

(1) 国会における安倍内閣総理大臣所信表明演説の地方創生の項

目において、「移住支援センターを全国１千の市町村に設置す

る。人材のマッチングや移動費の支援を行う新たな制度を創

設する等で地方の創意工夫を１千億円の地方創生交付金で引

き続き応援する」等と表明したが、これに町はどう動くのか

（呼応するか）を伺いたい 

 

 

町 長 

４ 地籍調査につ

いて 

(1) 本町においては、平成６年から地籍調査が行われているが、

地籍調査が完了しないと、担い手不足する地域での集落営農

や農業法人の経営安定化のための農地利用の集約・集積が正

確な地積の下で行われないとともに、農地・非農地等の正確

な図面化に支障をきたすと思うが、地籍調査の早期完了はで

きないのか伺いたい 

 

町 長 
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質 問 者 ⑫落合 健治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 中学校新築移

転について 

(1)町長はＰＴＡに対して、「確かな財政的裏付けを持つ責任ある

具体的な提案」でならなければならないと説明をしている

が、財政的に具体的な提案はいったいいつするのか伺いたい 

 

(2)多良木高校跡地は県の土地として有効な使いみちがあると

思っているが、どうして高校跡地でないといけないのか伺い

たい 

  

町 長 

教育長 

２ 多良木町の移

住・定住につ

いて 

 

(1)町営住宅に住む世帯が、条件や収入の増加等で家賃が高騰し

た場合、どのような順序や期間で説明をしているのか伺いた

い 

 

(2)子育てがある程度落ち着いた世帯で、仕事盛りの世帯が多く

あてはまると思うが、本町に永住してもらうための改善策又

は打開策はないのか伺いたい 

 

(3)議員懇談会にて機構改革（案）が出された際、空き家対策に

関することは防災危機管理室の事務分掌となっていたが、空

き家バンク、移住・定住については考えていないのか伺いた

い 

 

町 長 

３ 人吉球磨サイ

クリングロー

ドについて 

(1) 球磨川サイクリングコースをはじめ３つのコースが人吉球磨

地域サイクルツーリズム推進協議会から提案されているが、

多良木町の史跡を巡るコース等を町から提案する計画はない

のか 

 

町 長 

４ フォン・ジャ

パン（株）と

の締結とこれ

からについて 

(1) フォン・ジャパン（株）と包括連携協定を締結したわけだ

が、設置スポットは少なくなりそうだと聞いている。積極的

に推進していく考えがあるのか伺いたい 
町 長 

５ 本町の取り組

み方について 

(1) 中学校新築移転、国土強靭化、機構改革と１つの課で担当で

きるものでもなく、各課の連携が必要だと考える。町三役の

それぞれの考えを伺いたい 

 

町 長 

教育長 

 

質 問 者 ⑨久保田 武治 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 教員の「働き

方」改革につ

いて 

(1)この間の取り組みと改善は進んでいるのか 

 

(2)昨年成立した「１年単位の変形労働時間制」を導入可能とす

る法律をどのようにお考えか。また、現場にどのように適用

されるのか 

教育長 
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２ 学校給食費の

無償化・助成

について 

 

(1) 無償化と助成はさらに広がっているが、第２子・第３子の助

成を検討できないか 
町 長 

３ 「買い物弱

者」支援につ

いて 

(1) 高齢・免許証返納者から強い要望があるが、この間、協議は

どこまで進んだのか 

 

(2) 具体的な支援の方向性は 

 

町 長 

４ 加齢性難聴者

の補聴器支援

について 

 

(1) 障害者手帳を持たない高齢者の補聴器購入への支援が広がっ

ている。検討できないか 
町 長 

 

質 問 者 ⑤村山 昇 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 行政事務につ

いて 

(1) 区長の業務内容で文書配布、回覧等の取扱いについて伺いた

い 

 

町 長 

２ 地方創生につ

いて 

(1) たらぎ地域づくり推進機構（仮称）について伺いたい 

 
町 長 

３ 農業振興につ

いて 

 

(1) 農業担い手支援給付金事業について伺いたい 

 

(2) 農業農村整備事業において、北部地区農業水利施設保全合理

化事業はできないか伺いたい 

 

町 長 

 

質 問 者 ④坂口 幸法 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 国土強靭化地

域計画につい

て 

(1)国土強靭化地域計画を策定中と思われるが、進捗状況はどう

なっているのか 

 

(2)計画策定の趣旨並びに基本目標はどのような内容か 

 

(3)本町の強靭化に向けた事前に備えるべき目標の具体的内容は 

 

(4)対応方策について重点化・優先順位付けの結果、どのような

重点化プログラムが選定されたのか 

 

(5)国土強靭化地域計画と本町の総合計画との関連性及び整合性

を鑑み、策定にあたっては大変重要であると思われるが、ど

のような策定内容になるのか 

 

 

町 長 
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(6)今後の取り組みの見直し、改善については地域内市町村連携

の取り組みが大規模災害発生時における対応など圏域全体の

防災力強化と連携が求められている。県の推進方針にもある

ように、発災直後からの必要不可欠な広域防災拠点を含む行

政機能の確保の重要性について今後考えるべきではないか 

 

２ 職員採用につ

いて 

 

(1) バブル崩壊の影響で就職難だった「就職氷河期世代」を対象

とした町職員採用についての考えはないか 町 長 

 

 

質 問 者 ②中村 正德 議員 

質 問 事 項 質  問  要  旨 質問の相手 

１ 機構改革につ

いて 

(1) 機構改革の必要性をこれまで述べられてきたが、町長の考え

ておられる機構改革とは、どのようなものか 

 

 

町 長 

 

２ 教育行政につ

いて 

(1) 教育長は、これまで時代に即した教育方針で教育行政に取り

組んでこられたが、今後、本町の教育方針・目標・あり方に

ついて、どのような考えを持っておられるか 

 

教育長 


